



2013 11月号

わらべ 和良辺

校長室たより

(6)

たはらしりつどうほしょうがっこう
田原市立童浦小学校
校長 間瀬 勝哉

たくさんのお来賓、保護者、PTA、地域の方々の御参会のもと、盛大に学芸会を開催することができました。心から御礼申し上げます。昨年以上の方が観に来られました。児童数に合った体育館ではないので、「出演する子供の親御さんに席を譲る」という古くからの童浦小の伝統によって、幕間ごとに入れ替わり、我が子の活躍に感動されたことと信じています。

帰るときに、「去年とても感動したので、孫が卒業しましたが、今年もおじいさんと一緒に観に来ました。」「登校の時いつも挨拶してくれる子が、すごい演技をしていました。火曜日の朝、声を掛けるのが楽しみです。」「あんなにきれいな声で歌ったり、あんなに上手に演奏できるなんて我が子なのに信じられません。ありがとうございます。」「どの学年も新しい子供になっているのに、みんな去年よりすごくなっています。来年が楽しみです。」と、たくさんの方から褒めていただきました。

これからも子ども達は、さらにもっと頑張りますので、さらなる応援をよろしくお願いいたします。